



Aufzeichnung des ersten Video-Talks über Langzeitpflege im TV-Studio, v.l.: Thomas Hobi, Johanna Weiss und Jean-Pierre Liesch.

Bild: Alex Tobisch

Video-Talks und Podcasts über Langzeitpflege

Die Langzeitpflege soll mehr Achtung und Beachtung bekommen. Das ist das Ziel der mehrjährigen Imagekampagne von «Spitex und Pflegeheime Graubünden». Aufmerksamkeit bekommt, wer im Gespräch ist, deshalb wird am kommenden Freitag der erste von drei Video-Talks über Langzeitpflege auf YouTube veröffentlicht.

«Wir sprechen über Langzeitpflege und bringen so die wertvolle Arbeit, die die Pflegefachperso-

nen tagtäglich leisten, ins Gespräch», sagt Projektleiterin Monika Schnoz. Die audiovisuelle Kampagne umfasst ins-

gesamt drei Handlungsstränge: zwei Podcast-Serien à zehn Folgen und drei Video-Talks mit je einem Themen-

schwerpunkt. Eine Podcast-Serie begleitet die Pflegefachfrau Sarah Schopp von der Flurystiftung bei ihrer Arbeit und hält so die schönen, aber auch die herausfordernden Momente der Pflegearbeit fest. Die zweite Podcast-Serie setzt zehn Persönlichkeiten in den Fokus, die in irgendeiner Weise mit der Langzeitpflege konfrontiert sind.

zu hören. Sämtliche Produktionen werden auf der Webseite www.langzeitpflege-gr.ch zentral zusammengefasst. «Diese Plattform sehen wir als Drehscheibe rund um die Bündner Langzeitpflege», so Schnoz, «daher publizieren wir dort alles, was im Rahmen der Kampagne für interne und externe Zielgruppen erarbeitet wird.»

I MY JOB Podcast

WIR BRINGEN DIE LANGZEITPFLEGE INS GESPRÄCH. JEDEN MITTWOCH NEU.

HÖRBAR AUF DER WEBSEITE PODCAST.LANGZEITPFLEGE-GR.CH ODER BEIM PODCAST-ANBIETER IHRES VERTRAUENS.

In zwanzig Podcast-Folgen wird das Thema «Langzeitpflege» umfassend besprochen.

Visualisierung: Anna Schönholzer

Podcasts

- 19. Mai**
Rebekka Hansmann, Direktorin Chüra
- 2. Juni**
Norina Voneschen, Pflegedienstleiterin
- 16. Juni**
Emre Akca, FaGe-Lernender
- 30. Juni**
Veronika Reichenbach, Ausbildungsverantwortliche
- 25. August**
Peter Peyer, Regierungsrat
- 8. September**
Robert Tonidandel, Spitex-Kunde
- 22. September**
Patricia Rolinger, Heimleiterin
- 6. Oktober**
Ursula Berni, BGS
- 20. Oktober**
Martin Deplazes, HF-Student
- 4. November**
Aldo Balzer, Heimbewohner

Ausserdem jeden 2. Mittwoch (alternierend zur Serie 1): Sarah Schopp, Pflegefachfrau

Thema von allen Seiten beleuchten

In den drei Video-Talks wird das Thema «Langzeitpflege» ins (richtige) Licht gerückt und von allen Seiten beleuchtet. In der ersten Folge diskutiert Gesprächsleiter Thomas Hobi mit Johanna Weiss von der Spitex Chur und Jean-Pierre Liesch von der Alterssiedlung Kantengut in Chur über die aktuellen Herausforderungen, die demografische Entwicklung und den Mangel an gut ausgebildeten Fachleuten. Die Themen der beiden anderen Talks sind die Aus- und Weiterbildung im Pflegebereich sowie ganz allgemein der Alltag bei der Spitex und in einem Pflegeheim.

Auf YouTube, Spotify und Co.

Der erste Video-Talk wird am 25. Juni 2021 auf YouTube veröffentlicht. Die Podcasts gibt es seit Mitte Mai jeden Mittwoch auf allen gängigen Podcast-Plattformen wie Spotify, Apple Podcasts, Google Podcasts oder TuneIn sowie unter podcast.langzeitpflege-gr.ch

■ **Spitex und Pflegeheime Graubünden c/o Bündner Spital- und Heimverband Gürtelstrasse 56 7000 Chur**

Video-Talks

- Talk 1 online ab 25. Juni 2021** mit Johanna Weiss (Spitex Chur) und Jean-Pierre Liesch (Alterssiedlung Kantengut Chur)
- Talk 2 online ab 27. August 2021** mit Simona Caduff (Spitex Chur) und Annemarie Hänni (Evangelisches Pflege- und Altersheim Thusis)
- Talk 3 online ab 29. Oktober 2021** mit Lukas Gasparini (Pflegezentrum Glienda Andeer) und Vanita Wyssmann (Spitex Region Landquart)